

Bruselas rebaja tres décimas el déficit de España en 2013, hasta el 6,8%, por cambios estadísticos



Bruselas rebaja tres décimas el déficit de España en 2013, hasta el 6,8%, por cambios estadísticos

Europa press. - La oficina estadística de la UE, Eurostat, ha confirmado este martes una reducción en tres décimas del déficit de España en 2013, hasta situarlo en el 6,8% del Producto Interior Bruto (PIB) en lugar del 7,1% calculado el pasado mes de abril, debido a los cambios estadísticos introducidos en la estimación de la riqueza nacional para contabilizar el I+D y actividades ilegales como prostitución y drogas.

Sin contar las ayudas a la banca -que suman 0,5 puntos porcentuales, pero no computan en el procedimiento por déficit excesivo-, el déficit español se situó el año pasado en el 6,3% del PIB. Ello significa que España cumplió e incluso mejoró el objetivo pactado con la UE del 6,5%. En el cálculo inicial de abril se había quedado en el 6,6%.

Con estas modificaciones, España se sitúa no obstante como el tercer país de la UE con mayor déficit público, sólo por detrás de Eslovenia (14,6%) y Grecia (12,2%). Le siguen Reino Unido (5,8%), Irlanda (5,7%), Croacia (5,2%), Chipre y Portugal (ambos con 4,9%), Francia (4,1%) y Polonia (4%). En contraste, Luxemburgo (0,6%) y Alemania (0,1%) fueron los dos únicos Estados miembros con superávit.

De media, el déficit se situó el año pasado en el 2,9% en la eurozona (dos décimas menos de lo calculado en abril) y en el 3,2% en el conjunto de la UE (una décima menos).

Los países donde más se ha reducido el déficit gracias a los cambios metodológicos motivados por el nuevo sistema de contabilidad ESA2010 son Irlanda, Grecia y Luxemburgo (más de cuatro décimas). A continuación se sitúan Bulgaria, Polonia y España (entre dos y cuatro décimas). En contraste, el déficit aumenta en Lituania, Bélgica, Estonia, Croacia, Hungría, Finlandia, Suecia, Reino Unido, Polonia y Eslovenia.

Eurostat rebaja además en 1,8% el nivel de deuda pública de España en 2013 hasta situarla en el 92,1% del PIB. El país de la UE con más deuda es Grecia (174,9%), seguido de Portugal (128,9%), Italia (127,9%), Irlanda (123,3%), Bélgica (104,5%) y Chipre (102,2%). Los niveles más bajos de deuda pública se registraron en Estonia (10,1%), Bulgaria (18,3%), Luxemburgo (23,6%), Rumanía (37,9%), Letonia (38,2%), Suecia (38,6%), Lituania (39%), Dinamarca (45%) y República Checa (45,7%).

En el conjunto de la UE, la deuda pública alcanzó el 85,4% del PIB, mientras que en la eurozona se situó en el 90,9%.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original